

Gute Plätze für heimische Aktive

Reiten: Letzter Tag bei Turnier der RG Hausdorp war ein voller Erfolg

LOHMAR. Auch der vierte und damit letzte Turniertag der Reitgemeinschaft Hausdorp zeigte sich als ein „voller Erfolg“, so Stefan Klopp, der erste Vorsitzende, nach der letzten durchgeführten Prüfung. Vor allem der Nachwuchs kam am Sonntag auf seine Kosten und glänzte mit guten Ergebnissen.

Im kombinierten Wettbewerb mit der Wertung zum Schneppenheimer Förder-Cup 2012 sicherte sich Hausdorperin Sina Klopp auf Power Lady den zweiten Platz. Einen weiteren zweiten Platz belegten die beiden im Springreiter-Wettbewerb sowie den dritten Platz im Dressurreiter-Wettbewerb.

Im Reiter-Wettbewerb ging der zweite Platz an Maximilian Ohmen (RFV Hanko Hennef) mit Highlight gefolgt von Judith Heller (RG Hausdorp) mit Crazy Girl. In der zweiten Abteilung sicherte sich die Overatherin Karoline Komp mit He-loise Silber; die dritte Abteilung gewann Maja Holler (RFV Bad Honnef) auf Digeridoo. Dritte wurde Angela Heller mit

Crazy Girl vom gastgebenden Verein. Vereinskollegin Luca Lucy Gideon gewann auf dem Rücken von David den Dressurwettbewerb der Klasse E. Silber ging in dieser Prüfung an die Henneferin Pia Breuer mit Super Nanni von der PSG Wiesenhof.

In der Dressurprüfung der Klasse A* belegte in der ersten Abteilung Vanessa Crnadak (RG Hausdorp) mit Reescha Platz drei und in der zweiten Abteilung Christina Bischur auf Almfee Platz drei. Gerhard Krumbach vom RFV Hanko Hennef erritt sich auf Ivanhoe in der Amateur Dressurprüfung der Klasse M* noch einen guten dritten Platz.

Pia Herting vom 1. Haflinger Reinzucht- und Sportverein Hennef gewann mit Farouche die Stilspringprüfung der Klasse A*. Die Hausdorperin Hannah Janiel setzte auf Carla Columna bei der Springprüfung mit Idealzeit der Klasse A* durch. Ebenfalls einen Sieg verbuchen konnte Manfred Borchard (RFV Overath) mit Fusilli in der Springprüfung der Klasse L. (kne)